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Présents: 
 
Pour le groupe des riverains: 
 
VANDER STRICHT Michel, rue Pont-à-la-Faulx 113 – 7600 PERUWELZ 
 
 
Pour le groupe de l'entreprise: 
 
HOFLACK Jeannot, Responsable Production – ECOFROST  
MAES Olivier, Responsable Environnement – ECOFROST 
TYVAERT Yannick, Responsable Qualité - ECOFROST 
 
 
Pour le groupe autorité et administrations: 
 
DEPLUS Nathalie, Echevine – ADMINISTRATION COMMUNALE de PERUWELZ 
GLAUDE Muriel, Chef de Division – HAINAUT DEVELOPPEMENT 
MASURE Jean-Christophe, Conseiller en Environnement – ADMINISTRATION 
COMMUNALE de PERUWELZ    
PRIMOSIG Géry, Attaché qualifié - D.P.A. – S.P.W. 
SCHIRVEL Julie, Chef de Service – ADMINISTRATION COMMUNALE de PERUWELZ 
 
 
Excusés : 
 
BRANGERS Jean-Marie, Echevin de l'Urbanisme – ADMINISTRATION COMMUNALE 
de BERNISSART 
DEWULF Christophe, rue Royale 78 – 7603 BONSECOURS 
DIRICQ Hélène, Ingénieur-Architecte – ADMINISTRATION COMMUNALE de BELOEIL 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

               



         2. 
 
1. Synthèse de l'activité de l'entreprise depuis la dernière réunion – Questions - 
Réponses 

 
Monsieur MAES précise que l'activité est à son maximum malgré les problèmes de 
qualité de la matière première mais cela n'impacte pas le site de production. Il n'y a rien 
eu de particulier sur la période écoulée. 
 
En ce qui concerne la déclaration d'urbanisme pour la clôture, c'est toujours en cours 
en raison de problèmes pour l'obtention de documents auprès de l'administration 
cadastrale. 
 
Au sujet de la remarque relative à l'affichage de l'interdiction de circuler sur le site, tous 
les panneaux sont commandés et on va les mettre sur le terrain. 
 
Pour le sens unique qui est devenu définitif, on a eu une réunion avec les différents 
acteurs dont la police, pour rediscuter de la problématique. Pour la circulation en 
interne, cela nécessite un affichage. Sur le site, la circulation se fait à double sens, il n'y 
a pas moyen de faire autrement. 
 
On a mis un portique d'accès. 
 
Monsieur PRIMOSIG demande ce qu'il en est de la mise en ligne des paramètres. 
 
Monsieur TYVAERT signale que pour deux des quatre lignes, c'est déjà en ligne. Pour 
les lignes 1 et 2, c'est déjà fonctionnel. On peut savoir directement ce qui pose 
problème. 
 
En ce qui concerne les nuisances, Madame DEPLUS précise qu'elle n'a reçu aucune 
plainte depuis la dernière réunion. Il n'y a rien eu non plus à l'Administration 
communale. 
 
Le gros des investissements est terminé mais il y a encore des aménagements à faire. 
On travaille encore sur la station d'épuration pour améliorer la qualité des boues. 
 
Monsieur HOFLACK répète que la qualité de la matière première est faible, c'est dû à la 
sécheresse de l'année dernière. On rencontre le même problème pour les céréales.  

                   
2. Fixation de la date de la prochaine réunion 
             
La prochaine réunion est fixée au lundi 2 octobre à 17h30. 
 
 


